



1月9日



第38回幌延町 子ども会新春かるた大会

✎ 幌延町子ども会育成連絡協議会主催の新春かるた大会が役場和室で開催されました。町内の小中学生6チーム18名が参加し、会場は、読み手の声に集中し、真剣な面持ちで木札を追う子どもたちの熱気であふれていました。



1月8日



DE15形ラッセル撮影会

✎ 鉄道ファンに愛される「DE15形ラッセル式除雪機関車」の撮影会が行われ、町内の撮影ポイントなどを巡り、線路の雪を豪快に跳ね上げるラッセル車の姿に参加者一同大満足な撮影会となりました。一般参加16名のうち12名が道外からの参加で、幌延町や宗谷本線を十分にPRすることができました。
(写真提供：涌島様)



1月15日



第41回問寒別地区 新春少年少女カルタ大会

✎ 新春少年少女カルタ大会が、問寒別町民会館で開催されました。問寒別地区の小中学生8名が参加し、時折上級生が下級生にアドバイスするなどして、チームワークを発揮しながら熱戦を繰り広げていました。



1月13日



幌延町放牧酪農研修会

✎ 幌延町放牧酪農研修会を国際交流施設で開催しました。研修会には、石田亨氏と山下雅博氏をお招きし、お二人にはそれぞれ「放牧酪農のための生産技術の講演」と「酪農経営の事例発表」を行っていただきました。



秘境駅：糠南駅

～今月の駅ノート～

今月の「駅ノート」は、旧国鉄時代の仮乗降場・糠南駅です。



取材も多く、ファンが何度も訪れる程ダントツ人気の物置駅こと、糠南駅

『2016. 12. 2.』

問寒別駅から徒歩で来ました2度目の糠南駅♪

うゝ？ スーパー宗谷通過・・・

物置、じゃなくて待合室がゆれる（笑）

今度は春にきますね。

P.S.とりあえずの1年存続よかったぁ

いつまでも残りますように・・・

ガンバレ 幌延町！ つなまよ

＜取材記者・鉄道大好き T＞

今回も、はるばる遠くから、何度も秘境駅を訪問いただいているお客様から、秘境駅の存続活動という町の取組みにエールをいただき、ありがとうございます。

元々は木造の待合室が建っていたようですが、雪の重みに耐えられずに朽ちてしまい、現在の姿に。ドアがスムーズに開閉できない状態だったときに、その様子をたまたまテレビ放送でご覧になったメーカー様が、ご厚意で修理してくださりました。

隣の間寒別駅との間を行き来している方の姿を度々見かけます。いつまでも愛される駅であってほしいですね。